8 Piéces

330 m?

Réf. LS17-2024
25000 €

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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Magnifique villa surplombeant la baie de Ramatuelle d'une surface
habitable de 330m2 et 2000m2 de terrain. Elle offre un lumineux séjour

salle 2@ manger avec une cuisine américaine entierement equipée le tout

donnant sur une terrasse avec vue mer. Une chambre de maitre avec
salle de bain, et toilette indépendant et sa terrasse privative avec vue
mer. Au Rez de jardin, 4 chambres ensuites avec leurs terrasses
privates donnant sur la piscinne un coin tv et une buanderie. La villa
dispose d'une piscine de 15 metre par 3, d'un terrain de pétanque, un

bbq, place de parking pour 4 véhicules, ...

Magnificent villa overlooking the bay of Ramatuelle with a living area of 330m2 and
2000mz2 of land. It offers a bright living-dining room with a fully equipped American
kitchen, all opening onto a terrace with sea view. A master bedroom with bathroom,
and separate toilet and its private terrace with sea view. On the garden level, 4
ensuite bedrooms with their private terraces overlooking the swimming pool, a TV
area and a laundry room. The villa has a swimming pool measuring 15 meters by
3, a petanque court, a barbecue, parking space for 4 vehicles, air conditioning,

Internet. Ideal location ...
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